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L es chrétiens d’Europe célèbrent la Pentecôte depuis près de 2 000 ans, mais les 
futurs historiens pourraient bien décider que l’année 2024 restera à jamais dans 
les mémoires comme la fête la plus importante. Sur la base des 13 festivals de la 
Pentecôte célébrés par la FFPMU Allemagne, le Saint-Esprit substantiel, la Vraie 

Mère et Fille unique bien-aimée de Dieu est venue à Munich, en Allemagne, pour célébrer 
avec nous la venue de l’Esprit Saint et l’évangile de la venue des Vrais Parents. Elle s’est 
adressée à une foule débordante de plus de 2 500 personnes au célèbre Showpalast de 
Munich et à plus de 18 000 autres personnes qui ont suivi l’évènement en ligne depuis 
toute l’Europe et le monde entier.

Le festival Bloom s’est déroulé sur deux jours et a été conçu par nos jeunes organisateurs 
comme un moment d’adoration, de louange et de prière, avec un festival familial adapté à tous les âges. L’arène 
du Showpalast s’est transformé en un espace de jeux pour les enfants. Il y avait un magicien, un château gonflable, 
des promenades à poney et un « cheval géant » unique qui a occupé pendant des heures nos enfants pleins 
d’énergie. Pour les jeunes plus âgés, il y a eu un concours sur le Principe divin, un rassemblement de la FPU, 
beaucoup de nourritures et de rafraîchissements, et l’occasion de rencontrer de nouveaux et d’anciens amis venus 
de plus de 50 pays.

Le premier soir, nous avons organisé une magnifique session de prière et de louange, avec le puissant (et 
nouveau) groupe de louange « Near Revival », composé de musiciens et de chanteurs du Royaume-Uni, d’Italie et 
d’Allemagne. Ils ont interprété divers standards de Hillsong et de gospel, ainsi que de nombreux autres chants 
gospel contemporains et quelques arrangements enjoués de nos propres chants sacrés. Moon In-pyo, président de 
la branche européenne du centre de formation HJ Cheonju Cheonbo, nous a transmis l’esprit de la prière de la 
veillée de Cheonshimwon et, à la fin, nous étions nombreux à verser des larmes.  

Peu après la prière, le ciel s’est ouvert et il y a eu un puissant orage et une pluie torrentielle, mais le dimanche 
s’est levé clair et ensoleillé. Les portes se sont ouvertes tôt et la salle était comble pour entendre la Vraie Mère 
délivrer son message à l’occasion de la pentecôte. Lorsqu’elle a effectué son entrée au son de « L’arrivée de la Reine 
de Saba » de Frideric Handel joué par notre talentueux orchestre de la deuxième génération, elle fut accueillie par 
plus de 90 petits enfants qui sont parvenus à garder leur calme, malgré leur joie apparente de la voir pour la 
première fois. 

« Lorsque nous regardons l’état actuel du monde, il semble n’y avoir aucune lueur d’espoir pour la paix 
aujourd’hui ou à l’avenir », a déclaré la Vraie Mère. Elle a ensuite ajouté : « Mais nous devons nous rappeler que 
Dieu, notre Créateur et Parent céleste, est éternel, le premier et le dernier. Par conséquent, nous pouvons être sûrs 
que Dieu n’abandonnera jamais l’humanité. Son objectif et son rêve au moment de la création se réaliseront 
absolument dans ces derniers jours. »

L’organisateur principal de l’événement, Bogdan Pammer, vice-président de la région Europe & Moyen-Orient, 
a déclaré qu’il s’agissait d’un succès remarquable. « Le fait qu’une équipe de plus de 150 jeunes bénévoles se soit 
totalement appropriée cet événement était déjà un succès », a-t-il déclaré, « et la Vraie Mère a été une source 
d’inspiration parfaite pour tout le monde. Ce dont le monde a besoin aujourd’hui plus que jamais, c’est de l’amour 
maternel et enveloppant de Dieu. La Vraie Mère nous a donné un aperçu de ce que sera le monde une fois que 
nous nous serons reconnectés à notre origine, le Parent céleste ». Le fils de Bogdan, âgé de 7 ans, a fait un rêve après 
avoir chanté pour la Vraie Mère au festival : « J’ai rêvé que j’étais invité à la fête d’anniversaire de Wang Omma et 
que je lui ai apporté un hibou fait en Lego, qu’elle a vraiment aimé. »

Matthe Huish, vice-président de la sous-région Nord, et son épouse Natasha, ont amené leurs huit enfants au 
festival, transformant les 1 200 km de Londres jusqu’à Munich en un véritable pèlerinage familial. « C’était la 
première fois que la plupart de nos enfants voyaient la Vraie Mère en personne et ils étaient enthousiastes et 
profondément émus », a-t-il déclaré. « La Vraie Mère était belle et sereine, mais nous pouvions voir qu’une colonne 
de feu et de force brillait dans ses yeux. Nous étions remplis d’un nouvel espoir. »

La fête de la pentecôte a marqué la fin d’une semaine chargée à Munich. La Vraie Mère, qui est toujours à la 
recherche de nouvelles idées pour embellir le site de HJ Cheonwon, a visité le jardin botanique de Munich et la 
Marienplatz, parmi d’autres sites célèbres. Elle a tenu plusieurs réunions avec les leaders européens, en compagnie 
de notre président international, Dr Song Yong-cheon. Elle avait beaucoup à dire sur la nécessité d’apporter des 
résultats concrets comme offrande à notre Parent céleste lors de la cérémonie d’entrée à Cheonwongung l’année 
prochaine. « Vous devez prendre au sérieux la restauration nationale », a-t-elle dit. « Ayez la foi que Dieu a préparé 
les justes qui peuvent faire de cela une réalité et n’hésitez pas à partager la vérité sur Jésus, les Vrais Parents et notre 
Parent céleste ! »

 ARTICLE UN

« Bloom ! » – Pentecôte avec la Vraie Mère
Michael Balcomb, Président de la region Europe & Moyen-Orient
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4      True Peace

T rès cher Père, aujourd’hui, Tu m’as guidé jusqu’en Allemagne, le cœur de l’Europe. Ici, Tes chers 
enfants se sont rassemblés de partout. Quand je pense à la mission historique qui doit reposer sur les 
épaules de ces jeunes pour atteindre le moment de victoire que Tu as planifié, je regrette de ne pas 
avoir quelqu’un à qui confier cette tâche. 

Père, depuis le jour où j’ai été convaincu que Tes efforts pour nous élever, malgré nos défauts, ne seraient pas 
vains, je Te remercie de les avoir guidés jusqu’ici sous Ta protection. Ils sont restés unis dans le monde entier, 
peu importe ce que les autres peuvent dire. Père, alors que la moitié d’un siècle est passée et que j’ai encore le 
reste de ma vie à lutter pour Ta volonté, j’espère sincèrement que Tu prendras la responsabilité du cours restant. 

Père, beaucoup de gens doivent protéger l’ensemble de l’Europe, mais ils ignorent Ta volonté et Ta providence 
et ne savent pas comment établir des liens avec leur peuple pour cette mission historique. Aie pitié de ces gens, 
unis-nous malgré notre insignifiance et forme avec nous une tête de pont qui puisse demeurer jusqu’à la fin. Je 
prie de tout mon cœur que Tu nous fournisses tout ce qui est nécessaire pour aider à construire la forteresse qui 
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Te défendra de Tes ennemis et constituera la base de Ta victoire.

Père, nous avons besoin de plus de gens. Nous savons que nous manquons de puissance économique et 
d’autres ressources, mais la puissance économique est quelque chose que nous pouvons créer dans une certaine 
mesure avec nos propres efforts. Cependant, nous ne pouvons trouver des gens sans Ton aide.

Père, nous sommes vraiment reconnaissants de permettre à Tes enfants de toute l’Europe de se rassembler ici 
au Centre d’Essen. Nous devons prendre une nouvelle résolution. Et comme je suis convaincu qu’une bataille 
finale entre la vie et la mort approche, allume le feu du ciel dans le cœur de ces enfants rassemblés ici 
aujourd’hui.

Nous savons que Toi, qui n’es pas sur un trône de gloire, attends le jour où nous Te libérerons et chanterons le 
chant triomphal de la victoire finale. Tu seras rempli de joie et fier de nous tous, et Tu béniras tous les peuples 
débordant d’enthousiasme. 

Je souhaite vivement et prie de tout mon cœur que Tu nous aides à devenir des enfants qui se battront 
jusqu’au bout et organiseront le champ de bataille que Tu laisses derrière Toi.

Père, je suis arrivé ici après être passé par les États-Unis et l’Angleterre. En pensant à tous ceux qui ont 
regretté mon départ et qui attendent avec impatience le jour où nous nous retrouverons, je prie et souhaite 
profondément que Tu prennes soin d’eux, unisses leur esprit et leur corps, les guides vers un monde avec un 
seul but, formes une tribu et un peuple se dirigeant vers un monde unifié, et les considères comme une unité 
mobile mondiale et des citoyens du ciel pour la restauration de la nouvelle Israël. 

Je Te remercie de nous avoir permis de tenir cette réunion et je prie que Tu inspires tous nos futurs plans. 
Merci de nous avoir protégés jusqu’ici et d’avoir établi l’Allemagne dans un rôle de premier plan pour renforcer 
la ligne de défense de l’Europe. Puisque Tu l’as déjà placée dans cette position, Père, veuille unir les cœurs de 
gens réunis ici aujourd’hui. 

Je prie de tout mon cœur que Tu mobilises les ancêtres dans le monde spirituel pour aider l’Allemagne à 
assumer la grande responsabilité de bloquer la dernière ligne et de confronter le monde communiste. Remettant 
tout ce qui nous attend entre Tes mains et sous Ta direction, j’aimerais T’offrir cette prière au nom des Vrais 
Parents. Amen.
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À l’origine, Dieu le Créateur a 
créé tout l’univers à Son 
image. Il a ainsi créé le 
monde minéral constitué 

du plus et du moins, le monde végétal 
constitué d’étamines et de pistils, le 
monde animal constitué de mâles et 
de femelles, et finalement, l’homme et 
la femme, appelés à devenir les 
ancêtres humains, à qui Il a confié 
une responsabilité. Dieu a attendu 
qu’ils atteignent la maturité 
d’eux-mêmes durant une période de 

croissance.  
Comme résultat, nous avons le 

monde déchu d’aujourd’hui. Au cours 
des six millénaires d’histoire 
humaine, nous n’avons pas vu, ne 
serait-ce qu’un jour, un monde de 
paix, et les guerres et les conflits, 
même entre religions, nous éloignent 
de plus en plus d’un monde uni.

 C’est même le cas dans le 
christianisme. Il a certes débuté avec 
le catholicisme, mais les nombreuses 
erreurs commises ont donné lieu à la 

Réforme qui a donné naissance au 
protestantisme. Le protestantisme 
compte également de nombreuses 
dénominations. Si le Messie, le 
Seigneur du Second Avènement, 
devrait revenir, où irait-il ? Ils 
attendent tous le retour du Messie.

Lorsque nous regardons l’état 
actuel du monde, il semble n’y avoir 
aucune lueur d’espoir pour l’avenir. 
Cependant, Dieu le Créateur est 
éternel. Le commencement et la fin 
sont les mêmes pour Lui. Il doit 
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mener à terme tout ce qu’Il a 
entrepris. Il doit accomplir Son œuvre. 
Ne pouvant donc pas se débarrasser 
de l’humanité déchue, Il a entamé 
l’œuvre providentielle du salut et de 
la restauration par l’indemnité. 

Dieu a choisi le peuple élu d’Israël 
et a fait progresser la providence en 
établissant des figures centrales tout 
au long d’un processus partant d’un 
individu pour s’étendre aux familles, 
aux clans, au peuple et finalement à 
une nation. Cette période fut si 
éprouvante et difficile qu’elle s’étendit 
sur 4 000 ans. 

Dieu a envoyé Jésus-Christ, le Fils 
unique qu’Il pouvait appeler « Mon 
fils », mais Marie, qui l’a conçu, 
ignorait l’essence de Jésus.

Jésus est venu pour sauver 
l’humanité déchue, mais il ne pouvait 
accomplir cette mission seul en tant 
que Fils unique. Il devait se trouver 
une femme à ses côtés, conformément 
au principe de la création. Marie 
devait créer un tel environnement. La 
Bible nous fait état des problèmes 
qu’elle a eus avec Jésus à plusieurs 
endroits.

Jésus a finalement été crucifié, mais 
a promis de revenir pour célébrer le 
festin des noces de l’Agneau à son 
retour. Pour cela, il devrait avoir une 
partenaire, mais le christianisme n’a 
pas envisagé cette perspective.

Pour recevoir le Messie qui revient, 
Dieu a entamé un processus pour 
choisir un peuple capable de donner 
naissance à la Fille unique, qui n’est 
pas apparue 2 000 ans auparavant. 
Jusqu’à la naissance de Sa Fille unique 
en 1943, il est impossible de savoir à 

quel point Dieu s’est acharné au 
travail. 

Le catholicisme et le 
protestantisme, qui ignoraient 
l’essence de Jésus, n’avaient pas 
connaissance que son rêve et son 
espoir étaient de devenir Vrai Parent.

Pour devenir Vrai Parent, il doit 
absolument rencontrer la Fille unique. 
Dieu a orchestré la naissance de la 
Fille unique. Vous devez le savoir. La 
Fille unique doit être issue d’un 
milieu chrétien. Ce n’est qu’à cette 
condition que la providence 
chrétienne centrée sur Jésus pourra 
être pleinement réalisée.

Tout comme les apôtres qui ont 
préparé leur cœur pour recevoir le 
Saint-Esprit lors de la pentecôte il y a 
2 000 ans, tous les chrétiens doivent 
expérimenter la résurrection par le 
Saint-Esprit et ouvrir grandement 
leurs oreilles et leurs yeux pour 
découvrir la providence du Ciel et 
l’essence de Jésus. C’est pour créer un 
tel environnement que la Fille unique 
et Saint-Esprit substantiel est venue en 
Europe. Si vous êtes unis à la Fille 
unique, nous pourrons y parvenir. 

J’ai dit que les enfants des 2e, 3e et 
4e générations nés de la Bénédiction 
des Vrais Parents sont de « l’eau 
pure ». Wang Omma est en train 
d’écrire l’histoire en s’employant à 
réaliser le rêve d’une seule famille 
humaine servant directement le 
Parent céleste sur terre. Ainsi, vous, 
« l’eau pure », devez devenir les 
figures centrales qui œuvreront à la 
réalisation du rêve du Parent céleste, 
la restauration des nations et du 
monde, à laquelle se consacre Wang 

Omma. Il s’agit de réaliser le Royaume 
des cieux sur terre dans lequel nous 
pouvons servir substantiellement le 
Parent céleste dans nos familles, nos 
églises et nos nations.  

Le seul moyen d’achever la 
providence est de vous unir à moi à 
100%, voire 120%, pendant que je me 
trouve encore sur terre. Cela fera de 
vous non seulement de grandes 
figures centrales qui marqueront à 
jamais l’histoire, mais aussi des 
familles dont la descendance sera 
constituée de nobles familles. 

Gardez à l’esprit que l’ère de Cheon 
Il Guk est l’âge d’or au cours duquel 
les résultats que vous aurez obtenus 
en suivant les Vrais Parents, la Fille 
unique, la « Mère de la paix », Wang 
Omma, brilleront à jamais.

L’année prochaine, nous tiendrons 
la cérémonie d’entrée à Cheon Won 
Gung et dans le sanctuaire Cheonil, 
où nous servirons directement le 
Parent céleste sur terre. Je souhaite 
vivement que vous deveniez les 
jeunes leaders de la 2e génération et 
de la 3e génération d’Europe, qui 
présenteront en offrande au Parent 
céleste la restauration des nations 
européennes.

Vous devez désormais révéler avec 
conviction la vérité de la providence, 
l’essence de Dieu le Créateur et de 
Jésus, ainsi que les Vrais Parents. Je 
souhaite vivement que vous fassiez 
tout ce qui est en votre pouvoir pour 
faire de l’Europe un continent qui 
participe activement à la providence 
des Vrais Parents avant qu’il ne soit 
trop tard.



Le 19 mai, un service dominical spécial intitulé « BLOOM ! » s’est tenu au Showpalast de Munich, 
en Allemagne, pour célébrer la Pentecôte. L’évènement a vu la participation de de 2 500 
personnes venues de 70 pays, et a été marqué par la présence effective de la Vraie Mère, qui a 
effectué le déplacement en Europe pour célébrer la Pentecôte. 

C
e culte, organisé par la Fédération des familles de la région Europe & Moyen-Orient, s’est tenu sous le 
thème : « Un nouveau mouvement spirituel pour la paix mondiale ». Ce jour-là, la Vraie Mère a souligné 
que, tout comme le Saint-Esprit qui est descendu et a déversé ses grâces sur les gens, comme l’avait 
promis Jésus il y a 2 000 ans, le moment était venu pour l’humanité de vivre comme une seule famille 

unie en Dieu, notre Parent céleste. Inspirés par les paroles de la Vraie Mère, tous les membres de la Fédération 
des familles du monde entier, qui ont participé sur la place et en ligne à ce service, ont pris l’engagement de 
révéler la vérité du Ciel aux citoyens du monde. Ce culte spécial a également été l’occasion d’écouter des 
témoignages touchants de jeunes de la seconde génération ainsi que de frères et sœurs aînés, qui ont parlé de 
leur vie de foi et fait part de leur amour pour les Vrais Parents.

Impressions des participants

Quelques extraits des témoignages partagés par les participants.

JEUNES

 Seconde génération (Suisse)

Merci beaucoup d’être venu en Europe, Wang Omma ! J’espère de tout mon cœur que nous t’avons 
inspirée et donné de l’espoir. L’Europe est réveillée, et nous sommes avec toi ! Merci de m’avoir trouvé, 

moi, ton aiguille dans la tempête de sable. Sois assurée que nous, ton « eau pure », sommes connectés à toi, 
la source, et que nous partagerons fièrement avec le reste du monde l’amour que toi et Wang Appa avez 
sacrifié pour nous donner. Je promets personnellement de m’acquitter joyeusement de cette responsabilité 
afin que tous mes frères et sœurs et moi-même puissions être avec toi pour l’éternité ! Tu nous manques déjà 
beaucoup, Wang Omma.

La prochaine fois que nous te verrons pour l’ouverture de Cheon Won Gung, nous te promettons de nous 
tenir devant toi avec le reste de tes enfants pour recevoir Dieu à la maison tous ensemble et, de cette façon, 
réconforter ton cœur. Sache que tu n’es plus seule, car nous avons entendu ton appel et nous hériterons du 

« BLOOM ! » : Service Spécial de la « BLOOM ! » : Service Spécial de la 
Pentecôte avec la Vraie MèrePentecôte avec la Vraie Mère
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rêve de Dieu ! D’ici là, sois en bonne santé et repose-toi un peu plus lorsque tu en as besoin, et lorsque tu 
verras des fleurs s’épanouir, pense à tous tes enfants en Europe qui te soutiennent et répandent ton amour.

 Seconde génération (France)

Les paroles de la Vraie Mère sont comme des pierres précieuses. Notre Vraie Mère partage son cœur sur la 
véritable identité de Jésus, son parcours de douleur et de souffrance pour ne pas avoir pu célébrer les 

Noces de l’Agneau, l’histoire chrétienne, et la véritable identité de la Fille unique, la « Mère de la Paix », le 
Saint-Esprit substantiel sur terre, Wang Omma. Je suis sûr que les paroles de la Vraie Mère ont apporté la 
libération à tous ceux qui veulent l’entendre. Merci, Wang Omma, pour ton amour sans fin !

 Seconde génération (Royaume-Uni)

Merci de ta visite, Wang-Omma ! Nous apprécions ton soutien et tes encouragements à être de l’eau pure. 
Il est temps pour nous d’assumer nos responsabilités ; toi et Père nous avez donné tout ce dont nous 

avons besoin pour réussir. Nous vous remercions. 

 Robin Chionna (Italie)

Chère Wang Omma,
Avant ta venue en Europe, j’ai profondément réfléchi à la manière dont je devais me préparer pour te 

recevoir. Je pensais à toi au travail et je ressentais une grande impatience. J’ai réalisé à quel point ta venue en 
Europe est précieuse. Une profonde agitation s’est emparée de moi lorsque je t’ai vue te présenter sur scène 
dimanche. J’ai voulu crier pour t’acclamer, mais ma voix n’a pas porté. Merci beaucoup d’être venue et d’avoir 
pris soin de moi.

Récemment, j’ai essayé une nouvelle approche du témoignage en ligne par le biais de vidéos qui expliquent 
clairement les Vrais Parents et la providence, des vidéos qui sont destinées à être clairement comprises par le 
public. J’espère obtenir de bons résultats et permettre à de nombreuses personnes de connaître l’avènement 
des Vrais Parents et de la Fille unique, si longtemps attendus. La prochaine fois que tu viendras en Europe, tu 
verras plus de tes enfants ! C’est ma promesse !

 Manon Masner (Suisse)

Chère Wang-Omma, 
Je m’appelle Manon Masner, et je suis une deuxième génération originaire de la République tchèque, 

mais j’ai déménagé en Suisse avec mon mari, Michael Yurkin, il y a aujourd’hui un an. Samedi soir, lors du 
concert de louange, on m’a demandé à la dernière minute de faire une prière de résonance devant tout le 
monde. Mais juste avant que je ne prie, un bruit très fort a envahi toute la salle. J’ai décidé de fermer les yeux, 
je pouvais sentir mon corps vibrer si fort, à l’extérieur et à l’intérieur, je savais que ce n’était pas une erreur 
technique, mais que le cœur de notre Parent céleste vibrait avec le nôtre. Cela ressemblait à une véritable 
Pentecôte, où tous les disciples dévoués ont entendu un son fort juste avant de prier en langues de feu. Merci 
beaucoup, Wang Omma, d’être venue en Europe ! Les jeunes avaient grand besoin de ta venue, car nous 
avons tous ressenti un renouveau rien qu’en voyant ton beau sourire de près ! Ne t’inquiète pas, nous sommes 
l’eau pure et nous trouverons d’autres de tes enfants qui pourront devenir cette eau pure qui coule dans le 
monde ! Je t’aime de tout mon cœur, Wang Omma !
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 Senarda Grami (Albanie)

Je suis tellement reconnaissante pour ce beau message, qui m’a aidée à comprendre le cœur de Jésus et la 
détermination absolue de notre Parent céleste à sauver leurs enfants et sa merveilleuse création, quoi qu’il 

arrive. Je veux aider le Parent céleste et les Vrais Parents à réaliser leur volonté absolue.

 Dawn Pollitt (Royaume-Uni)

Partager ce temps avec Wang Omma est le cadeau le plus précieux que notre famille aurait pu recevoir. 
Pour mes enfants (3e génération), rencontrer l’incarnation vivante du Saint-Esprit est une occasion unique. 

J’ai senti la présence de mes ancêtres qui voyageaient avec nous pour assister notre Vraie Mère. J’ai 
également senti que le Vrai Père, Heung-jin Nim, Hyo-jin Nim et Daemo Nim s’étaient joints à nous pour 
soutenir la Vraie Mère. C’est une présence si puissante que celle de la Vraie Mère, et tout le monde spirituel 
s’est également mobilisé pour la soutenir. Nous sommes éternellement reconnaissants, et après avoir 
entendu les paroles de la Vraie Mère, nous nous repentons de ne pas avoir déjà rempli notre devoir d’enfants. 
Nous sommes à nouveau déterminés à construire le monde tant désiré par le Parent céleste. J’ai vraiment 
ressenti une détermination nouvelle. Nous ne pourrons jamais rembourser notre dette envers les Vrais 
Parents et nous nous sentons si incroyablement bénis d’avoir la chance de vivre en même temps que notre 
Wang Omma !

 Eva Pejkofski (République Tchèque)

C’était une telle joie de te voir, Vraie Mère ! Merci d’être venue jusqu’à Munich pour nous rencontrer, nous, 
tes enfants, à qui tu as tant manqué. Te voir sourire était particulièrement réconfortant et rassurant, 

sachant tout ce que tu portes sur tes épaules, dans ton cœur et dans ton esprit chaque jour.

MEMBRES AÎNÉS

 Virginie Pinhas (France)

Notre Mère, ma maman, ma Wang Omma, mon amour, mon bonheur, en ta sainte présence, ce dimanche 
19 mai 2024, je suis née à nouveau. À ce moment-là, j’ai eu l’impression que quelqu’un m’avait soulagée de 

tous mes soucis, de toutes mes peurs, de toutes mes préoccupations. J’ai été ressuscitée. Et mon cœur dit 
simplement oui, Mère, je ferai de mon mieux. Je m’excuse car nous n’avions pas beaucoup de résultats à 
t’offrir. Merci, Mère, d’être venue nous voir, de te préoccuper de notre situation et de nous aimer. Nous 
t’aimons beaucoup.

 Cecilie Fortune (Royaume-Uni) 

Très chère Vraie Mère,
À l’occasion du Festival de la Pentecôte «Bloom !», nous avons décidé dans notre couple que mon mari 

se rendrait à Munich et que j’assisterais à l’événement depuis la maison. Pour nous préparer à ta visite, nous 
avons étudié le livret de 21 jours sur le Hoondokhae. Nous en avons tiré beaucoup d’enseignements, mais je 
me demandais toujours en mon for intérieur pourquoi on parlait tant de la «Fille unique». Encore et encore. 
Selon moi et du point de vue du Principe divin, le Vrai Père et la Vraie Mère ne font qu’un. Il n’y a pas de 
contestation possible à ce sujet. Là où se trouve Notre Père se trouve également Notre Mère ; et là où se 
trouve Notre Mère, se trouve également Notre Père.

Lorsque mon mari est revenu de Munich, je lui ai dit : «J’ai compris ! J’ai enfin compris pourquoi la Vraie 
Mère doit mentionner en permanence qu’elle est la Fille unique.» Jésus est venu en tant que Fils unique. Son 
épouse n’a jamais été là jusqu’à présent. Nous n’avons pas compris cela. Quelle histoire douloureuse et 
misérable cela a été. Nous pouvons maintenant vivre avec un espoir renouvelé. Nous sommes 
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reconnaissants à notre Vrai Père d’avoir poursuivi la mission de Jésus, d’avoir sacrifié sa vie pour nous et 
d’avoir organisé le festin des noces de l’Agneau. Cela ne changera jamais. Mais le fait que Dieu ait donné 
naissance à sa Fille unique est miraculeux. Elle était nécessaire à l’œuvre providentielle. Je regrette que tu 
dois continuer à te répéter, Vraie Mère, jusqu’à ce que nous comprenions enfin la vérité de ce que tu 
partages avec nous. Ce que nous entendons est rapidement entaché par notre nature déchue plutôt que par 
un cœur pur. Merci, Vraie Mère, d’être venue en Europe ! Merci pour ton amour inconditionnel. Ce week-end 
a été très spécial pour moi. 

 Therese Heitzinger (Autriche)

Lorsque mon mari et moi avions appris que la Vraie Mère viendrait en Europe, nous ne savions pas trop quoi 
faire parce que nous avons un petit bébé – c’est aussi notre premier bébé – et comment nous allions gérer 

le vol ensemble avec notre fils. Mais nous avons décidé de venir. La Vraie Mère vient pour nous, et nous 
devons absolument aller à sa rencontre. Nous avons une profonde gratitude pour elle et pour l’amour qu’elle 
porte à tout le monde. Nous t’aimons, Vraie Mère, Wang Omma ! Nous voulons faire de notre mieux 
aujourd’hui afin que tu sois moins inquiète.
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 Priscilla Masters Migliore (Italie)

Chère Vraie Mère,  Merci beaucoup d’être venue en Europe et de nous avoir donné tant d’amour et de 
bénédiction. J’étais là avec toute ma famille. Nous voulons faire beaucoup plus pour toi et te promettons 

que nous continuerons à aller de l’avant pour réaliser le rêve de notre Parent céleste sur cette terre. 

 Anrdii Tkachuk (Ukraine)

Mère, j’ai vraiment eu l’impression que seuls les parents pouvaient rassembler tous leurs enfants. J’étais 
heureux de rencontrer de nombreux frères et sœurs que je n’avais pas vus depuis de nombreuses années 

parce qu’ils se trouvaient dans d’autres pays. C’était un événement vraiment extraordinaire que de voir tous les 
enfants réunis. Merci de m’avoir donné cette chance.

 Elisabeth Heil (Allemagne)

Merci, chère Vraie Mère, pour ta visite en Allemagne. Tu es notre espoir à tous. Nous te souhaitons une 
bonne santé et une longue vie. Nous avons invité un pasteur. Il nous a remerciés pour l’invitation et a dit 

que c’était extraordinaire. Nous continuerons à tendre la main aux chrétiens.

 Heidemarie Porfyris (Grèce)

Mon mari et moi voulons exprimer notre gratitude à notre Vraie Mère et à l’équipe qui l’accompagne. Nous 
avons participé à l’évènement via Zoom, mais nous avons pu constater l’importance de la venue de la 

Vraie Mère en Europe, à Munich. Comme les petits enfants, nous avons confiance en la capacité de la mère 
aimante à faire en sorte que tout se passe bien – nous sentons aussi que, d’une manière ou d’une autre, 
lorsque nous faisons de notre mieux, le Ciel peut nous guider vers les personnes préparées. Le Ciel peut nous 
guider vers les personnes préparées qui savent comment sauver la belle planète Terre et travailler sur des 
relations cordiales. Personne ne devrait se sentir exclu ou seul. C’est pourquoi nous faisons de notre mieux 
pour révéler le Parent céleste aux religieux de Corfou et d’ailleurs. Kamsahamnida Wang Omma. 
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 Roma Karagezian (Lituanie)

Chère Wang Omma, c’était merveilleux de te voir parmi tant d’enfants d’Europe. Merci d’être venue nous 
rendre visite et de nous avoir tous réunis ! Nous formons une seule famille parce que tu es notre Vraie 

Mère, et nous nous sommes sentis si unis lors de cet événement de la Pentecôte. Je sais que nous pouvons 
surmonter nos différences et travailler ensemble pour créer un monde beau et pacifique ! Je peux le voir 
maintenant !

 Renate Amesbauer (Autriche)

Très chère Vraie Mère !
Ce fut une expérience merveilleuse d’être près de toi (même dans une grande salle !).

Tu as l’air toujours jeune et belle ! Merci beaucoup pour ta force intérieure et tes conseils !  Écouter ta vie a 
été merveilleux ! Nous te remercions de nous donner toujours autant de force et de conviction ! Nous 
continuerons à guider les gens vers toi et à bien les éduquer ! Sois toujours en bonne santé !

 Myrabelle Corlett (Malte)

C’était vraiment merveilleux de participer et de profiter de chaque instant d’un week-end familial pour 
célébrer la Pentecôte dans l’étreinte chaleureuse de notre Vraie Mère grâce à l’organisation parfaite de la 

deuxième génération d’Europe et du Moyen-Orient. Quelle joie d’être en compagnie des première, deuxième 
et troisième générations de vrais unificationistes. Puisse cet événement « Bloom ! » devenir une tradition de 
réunion bisannuelle pour nos familles de l’Unification. Merci, Vraie Mère. Avec beaucoup de sincérité de la part 
de votre famille à Malte.
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 Herbert Foehrmann (Allemagne)

Même si j’ai eu le temps de me préparer intérieurement, en fin de compte, on ne se sent jamais assez 
préparé. Au début, mon fils handicapé a commencé à paniquer, mais ensuite, pendant tout le service 

avec la Vraie Mère, mon cœur s’est vraiment ouvert, et j’ai pu sentir que je faisais vraiment partie de la sainte 
communauté des Vrais Parents. Lorsque le texte des chants sacrés est apparu sur l’écran, rien qu’en lisant un 
mot, mes larmes ont commencé à couler. Merci, Vraie Mère, d’être venue nous rendre visite.

 Leonita Tamayo-Zahora (Hongrie)

Je pense que l’ensemble de l’événement a été formidable. Il était agréable de voir tant de jeunes couples 
avec des enfants et des membres plus âgés. C’est formidable que des milliers de familles et de membres 

aient pu venir, et c’est une réunion d’une grande famille unie en Dieu, notre Parent céleste, et nos Vrais 
Parents.  La Vraie Mère et le Vrai Père au Ciel sont très doués pour rassembler les gens en un seul lieu. Tout 
comme Cheongpyeong en Europe. Je vous aime, Vraie Mère. Tu es ma source d’inspiration. Je prie toujours 
pour toi et ta famille. Je te remercie infiniment.

 Bryan & Myrabelle Corlett (Malte)

Ce fut une belle expérience à Munich. Vraie Mère, merci d’avoir partagé ton amour et tes préoccupations 
avec nous. Nous avons senti ton cœur pour tes enfants. Merci de nous avoir donné une nouvelle vie ; 

puissions-nous tous nous épanouir en des fleurs parfumées.

 Maryvonne Jamois (Espagne)

Chère Vraie Mère, 
Merci beaucoup d’être venue en Europe, à Munich, une ville magnifique. En ce jour de Pentecôte, tu as 

voulu rencontrer les enfants du Parent céleste, tes enfants. Une fois de plus, tu nous as montré que ta 
détermination est absolue pour réaliser le rêve du Parent céleste, le rêve de Jésus. Merci pour ton beau 
message plein de conseils et d’espoir.  Grâce aux sacrifices et au dévouement des Vrais Parents, les chrétiens 
commenceront à te comprendre. Je suis désolé que cela ait pris tant de temps et que les Vrais Parents aient 
enduré tant d’épreuves en chemin. Nous ferons de notre mieux pour aider nos frères et sœurs chrétiens à 
comprendre l’époque que nous vivons. Nous prions pour ta santé et une longue vie. 

Wang Omma, Cham Omoni, Kamsahamnida, Sarang hamnida.

 John Kennedy (Irlande)

La présence de la Vraie Mère, la Fille unique, a été une grâce incroyable pour nous en Europe. J’ai senti son 
cœur sincère me pousser à tendre la main avec confiance et joie pour faire connaître cette bonne nouvelle 

à ses enfants : Les Vrais Parents sont le cadeau du Parent céleste à l’humanité déchue.  .
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 Stephanie Gravrand (France)

Merci d’avoir soutenu fermement le Parent céleste et le Vrai Père pendant toutes ces années. Merci d’avoir 
montré au monde entier que les femmes sont les égales des hommes et d’avoir incarné l’aspect féminin 

de Dieu.

 Maria Piperis (Italie)

Très chère Vraie Mère, 
Il n’y a pas de mots pour décrire la joie de t’avoir parmi nous ! Je ne voulais pas que tu repartes. En 

outre, le fait que tant de nos enfants et de nos jeunes aient vécu cette expérience avec toi est infiniment 
précieux et restera à jamais dans leur cœur. Et oui, l’Europe s’éveille et transformera toute cette longue histoire 
compliquée en une histoire florissante centrée sur les Vrais Parents. Porte-toi bien et sache que tu es toujours 
dans nos cœurs.

 Janis Vjaters (Lettonie) 

Chère Vraie Mère, Reine des reines, Sainte Fille unique du Parent céleste, j’aurais aimé pouvoir te rencontrer 
à l’hôtel samedi matin. Cependant, je suis arrivée à Munich en fin d’après-midi et je n’ai pas pu participer à 

la réunion des leaders à 8 heures du matin. Ton message lors du culte de la Pentecôte a été formidable, et ta 
présence a été une grâce incroyable pour notre région. Tu étais également très belle et magnifique.

 Sophie Strumeyer (France)

La rencontre avec la Vraie Mère a été un moment de grâce. Nous nous sommes rencontrés avec nos yeux et 
nos cœurs. J’apprécie que Notre Mère ait parlé de Saint Paul. J’espère que l’Europe, qui a rejeté les Vrais 

Parents dans le passé, deviendra comme St Paul, défendant les Vrais Parents et la Fille unique de Dieu, une 
fois qu’elle aura réalisé que notre mouvement est axé sur la paix à tous les niveaux de la vie. Merci à la Vraie 
Mère, qui m’a donné un tel espoir pour la victoire du Ciel.

 Mónika Nanys (Hongrie)

Chère Vraie Mère ! 
J’espère que tu as apprécié ton séjour en Europe et que tu peux rentrer chez toi avec espoir. J’espère 

que nous pouvons te donner un peu de force. Merci beaucoup d’être venue, et merci pour l’inspiration et la 
direction que tu nous montres. C’est ainsi que nous pouvons comprendre Dieu beaucoup plus profondément 
que par n’importe quel autre moyen. Nous pourrons alors devenir des personnes capables de bien représenter 
le Parent céleste, toi et le Vrai Père auprès de nos amis et de la population de nos pays et du monde. Je prie 
que nous puissions vraiment y parvenir. Nous t’aimons Wang Omma ! 
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 Michael Deininger (Autriche) 

Je te suis extrêmement reconnaissant d’être revenu en Europe. Bien sûr, c’était un gros investissement, mais 
je pense vraiment que notre communauté européenne avait besoin d’un renouveau en se réunissant en tant 

qu’une grande famille et en voyant toutes les autres personnes qui travaillent dur dans leur domaine 
d’influence. Et rien ne peut mieux rassembler que notre merveilleuse Wang Omma ! Je me suis rendu compte 
qu’à bien des égards, je n’étais pas un modèle et que je n’étais pas capable de te représenter en tant 
qu’enfants. Mais je suis sûr qu’en progressant pas à pas et en nous connectant aux Vrais Parents et les uns 
avec les autres, nous pouvons apporter de grands changements. Merci d’avoir ouvert la porte Wang Omma ! 
Nous sommes juste derrière toi. Nous t’aimons beaucoup !

 Benedicte Suzuki (France)

Chère Vraie Mère, c’était si émouvant de te voir à Munich. Les 40 jours précédents, nous avons prié pour 
que tu sois en bonne santé, pour que tes genoux soient moins douloureux, pour que tu te remettes du 

décalage horaire avant et après ton séjour. Ton corps sacré a porté 14 enfants et tu as 81 ans. Je regrette 
tellement que le monde occidental soit encore si difficile à témoigner à cause de l’influence athée. J’ai souvent 
pensé que nous avions besoin du type de miracle qui a fait tomber Saint Paul de son cheval et l’a rendu 
aveugle après avoir vu Jésus, lui qui tenait les vêtements pour que les persécuteurs des chrétiens leur jettent 
des pierres. J’ai senti la lourdeur de ton cœur. J’ai senti que tu aurais voulu voir plus de monde, plus de 
nouvelles personnes, même si tu es venue pour nous voir. Je te remercie si profondément, chère Vraie Mère. 
Tu es toujours dans nos prières quotidiennes.

 Christoph Kral (Pologne)

Très chère Vraie Mère,
Je témoignerai de la Fille unique de Dieu. Je comprends la restauration nationale. Oui, nous y 

parviendrons. Je n’oublierai jamais ton cœur, je n’oublierai jamais le cœur du Parent céleste, qui désirent 
ardemment retrouver leurs enfants. Merci d’être venue en Europe, merci de ton grand intérêt, de ton amour et 
de ta main tendue vers nous. Je comprends, je me mets au travail. Nous voulons t’apporter de la joie avec de 
vrais résultats. Merci, chère Vraie Mère.
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 Umberto Angelucci (Liban)

Très chère Vraie Mère, la Fille unique de Dieu !
Il n’y a pas assez de mots pour exprimer notre gratitude pour tout l’amour que nous avons reçu de toi. 

Tu as prié et posé tant de conditions de dévotion pour soutenir tes enfants de la région Europe & Moyen-
Orient. Nous avons attendu cinq ans pour te recevoir à nouveau en Europe. Cette fois-ci, nous nous sommes 
rassemblés pour assister au Festival de la Pentecôte ; ce fut un cadeau miraculeux de la part de notre Parent 
céleste. La musique nous a aidés à entrer dans l’esprit de la Pentecôte et a préparé tout le monde à recevoir 
les paroles de Dieu, les paroles de notre Vraie Mère. Nous avons pu comprendre nos échecs, en particulier le 
fait que nous n’ayons pas témoigné de la Vraie Mère, la Fille unique. L’esprit de la Pentecôte vient de 
commencer et il va s’étendre aux 71 nations, à toute la région Europe & Moyen-Orient. Enfin, la rencontre 
spéciale avec la Vraie Mère ce matin a été une expérience unique. Ce fut l’un des moments les plus spéciaux 
de ma vie. La Vraie Mère voulait nous encourager, nous élever et nous pousser à aller de l’avant. Nous 
continuerons à donner toute notre vie jusqu’au dernier souffle pour soutenir notre chère Vraie Mère, Wang 
Omma. 

 Ron German (Royaume-Uni)

Bien que ma femme et moi n’ayons pas pu assister à l’évènement sur place, nous l’avons suivi en ligne. Ce 
fut une belle expérience mémorable de revoir la Vraie Mère ici en Europe et cela nous a rappelé tant de 

merveilleux souvenirs de ses visites précédentes. Il y avait un réel sentiment de présence du Saint-Esprit et de 
bénédiction et, bien sûr, la présence de la Vraie Mère signifiait que cela allait être inévitable. Beaucoup d’entre 
nous ont atteint un âge avancé. Cependant, le fait d’écouter les paroles de la Vraie Mère et de voir, et même de 
sentir, son grand amour pour chacun a renouvelé notre propre détermination à pousser encore plus fort pour 
accomplir la volonté du Ciel, quel que soit le nombre d’années qu’il nous reste à vivre sur cette terre. Merci 
beaucoup à la Vraie Mère d’être venue nous voir et d’avoir redonné de l’espoir à notre continent malade. 
Puisse notre Parent céleste te garder en sécurité et en bonne santé et te donner encore de nombreuses 
années sur terre afin que les nombreuses 2ème, 3ème et même 4ème générations puissent te voir et apprendre de 
toi. Tu es vraiment la Fille unique, la « Mère de la paix » et la « Mère de l’univers ». Wow !
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 Eeva Patanella (Italie)

Très chère Vraie Mère, Wang Omma !
Je te remercie de tout cœur d’être venue en Europe et d’avoir partagé avec nous un moment aussi 

merveilleux et intime. Merci de te préoccuper de nous, en particulier de la jeune génération. En te regardant, 
les larmes coulaient de mes yeux, tant ta présence céleste était fortement ressentie. Cher Wang Omma, je te 
souhaite une santé de fer et je prie que Tu sois sous la protection quotidienne du Parent céleste. Nous serons 
certainement là pour te recevoir la prochaine fois que tu viendras. 

 Sergio Valgoi (Italie) 

Grâce à la Vraie Mère, de nombreuses familles ont pu se retrouver pour un événement exceptionnel où nous 
avons pu serrer des frères et sœurs dans nos bras et surtout entendre son message inspirant. Aujourd’hui, 

nous sommes plus forts, plus déterminés et plus unis les uns aux autres. Merci pour cette grande opportunité.

 Aneta Süčová (République Tchèque) 

Bonjour, Vraie Mère,
Hier, quand je t’ai vue, je n’ai pas pu m’empêcher de pleurer. À l’approche de mon cinquantième 

anniversaire cette année, j’ai réfléchi à ma vie. Je regrette profondément de ne pas pouvoir t’offrir plus de 
résultats. Mais plus encore, je ressens une profonde tristesse pour toi et pour le Vrai Père. Vous avez donné 
toute votre vie, et pourtant le monde reste dans son état actuel. Cela doit être si triste pour vous, et j’ai 
beaucoup pleuré, désirant comprendre profondément votre cœur. Je te promets, ma belle Mère, que je 
prendrai mieux soin de moi et de ma santé afin de pouvoir mieux m’occuper de tes enfants. Cela t’apportera le 
bonheur, et je peux le voir dans ton beau sourire .

 Barbara Dervishaj (Hongrie)

Cher Wang Omma, merci beaucoup d’être venue ici en Europe avec ton Esprit Saint spécial. Je te suis si 
reconnaissante de nous enseigner patiemment à comprendre pas à pas ce que tu sais déjà depuis 

longtemps, mais tu nous élèves avec soin et douceur pour que nous puissions grandir et comprendre. En 
Europe, tu mentionnes souvent que les premiers seront les derniers et que les derniers deviendront les 
premiers. Je me demande toujours si nous sommes les premiers à avoir reçu la grâce de Dieu à travers Jésus 
et les derniers à l’avoir rendue. Ou bien l’Europe est-elle la dernière à vraiment comprendre et à s’unir à la Fille 
unique, mais elle sera la plus forte à s’y consacrer une fois que ce sera le cas ? J’espère que tu veux parler de 
la deuxième version. Veuille accepter mes plus sincères excuses pour t’avoir fait attendre si longtemps et pour 
notre incapacité à suivre la voie céleste. Merci de nous enseigner, de nous guider. J’ai l’impression que tu es 
en train d’implanter les méga-églises de Cheonshimwon et que c’était le premier rassemblement d’éveil de ce 
genre en Europe. J’espère que nous pourrons bientôt avoir de telles méga-églises dans nos propres pays et 
villes. Merci Ommonim, Sarang Hamnida.
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Le 18 mai, un concert de louange et d’adoration s’est tenu dans la grâce du Saint-Esprit au 
Showpalast, à Munich.  

L
e programme a été conduit par M. Moon In-pyo, directeur de la branche Europe & Moyen-Orient du centre 
de formation HJ Cheonju Cheonbo. 

Une heure avant le début du programme, des jeunes réunis en groupes venus de toute l’Europe, des 
couples tenant la main de leurs enfants, ainsi que des leaders d’églises s’étaient rassemblés aux alentours 

du Showpalast pour participer à diverses activités ludiques.  
Avant le concert, ils ont d’abord éliminé toute l’énergie négative par une séance passionnante de Cheonbo 

Chanyang. Bogdan Palmer (35 ans, Autriche), président de l’Association des jeunes et étudiants de la région 
Europe et Moyen-Orient et animateur du programme, a ensuite exprimé ses inquiétudes quant à l’état actuel de la 
société européenne, où la foi et la spiritualité des chrétiens sont en train de s’effondrer. Il a souligné la nécessité 
de redonner de l’importance à la pentecôte et d’annoncer un nouveau changement de paradigme dans le 
christianisme.

Tous les participants ont offert de ferventes prières et chanter avec beaucoup de vigueur des chants de 
louange, non seulement pour la résurrection de leurs âmes, mais aussi pour la restauration du continent 
européen et du monde. 

Pour conclure ce concert rempli de la grâce du Saint-Esprit, ils ont chanté d’un seul et même cœur « Le Chant 
de l’Unité ».

Célébration de la Pentecôte en Europe – Célébration de la Pentecôte en Europe – 
Concert de Louange et d’Adoration au Concert de Louange et d’Adoration au 

Parent CélesteParent Céleste

SPÉCIAL
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B
onjour frères et sœurs, Anyeonghaseyo !

Bienvenue dans ce nouveau mois de juin. Que les 
bénédictions de Dieu soient sur vous et vos familles.

Le mois dernier, le 19 mai 2024, un service spécial de la 
Pentecôte profondément rempli de grâce s’est tenu au Showpalast, à 
Munich, en Allemagne. Il a vu la participation d’environ 2 500 leaders et 
membres de l’Europe. Cet événement a été marqué par la présence 
effective de la Fille unique, la Vraie Mère.

La Pentecôte est l’une des principales fêtes du christianisme, 
commémorant le 50e jour après la résurrection de Jésus. Elle marque le 
jour où le Saint-Esprit, promis par Jésus lors de son ascension, est 
descendu pour la première fois sur ses disciples, déclenchant la 
propagation miraculeuse du christianisme.

Le jour de la fête de la Pentecôte, la Vraie Mère, le Saint-Esprit substantiel, qui désire réveiller 
l’Europe, a présidé un service spécial pour insuffler une nouvelle vie au continent européen.

La raison de la visite en Europe
Au cours de l’événement, la Vraie Mère a demandé aux participants, « Qui se trouvent 
devant vous ? », puis a déclaré : « Jésus-Christ et le Saint-Esprit substantiel, la Fille unique, 

Wang Omma, sont tous les deux ici ». Elle a fait part de l’objectif de sa visite en Europe, 
déclarant : « La raison pour laquelle je suis venue en Europe est de la raviver et de la 

sortir de son sommeil », soulignant la nécessité d’un nouveau réveil en 
Europe, centré sur la Vraie Mère, la Fille unique.

Achèvement de la providence du christianisme
La Vraie Mère s’est adressée aux leaders et aux membres de 
l’Europe, en parlant de l’essence profonde du christianisme. 
Elle a souligné que l’Europe doit accomplir la providence 
chrétienne, qui approche maintenant de son crépuscule. Elle 
a fait remarquer que, « Tout comme au moment de la 

Pentecôte il y a 2 000 ans, le Saint-Esprit substantiel et la Fille 
unique sont maintenant venus en Europe pour créer 
l’environnement dans lequel tous les chrétiens et tous les 
peuples peuvent expérimenter une résurrection réelle et 
complète par le Saint-Esprit. »

C’est dans ce but que le Saint-Esprit substantiel, la Fille 
unique, est venu en Europe. La Vraie Mère a encouragé tout le 
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Le Miracle de la Pentecôte

Song Yong-cheon, Président de la FFPMU
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monde en disant : « Sortez et révélez fièrement la 
vérité de la providence, l’essence de notre Créateur 
et de Jésus, ainsi que les Vrais Parents. » Puis la Vraie 
Mère a exhorté chacun à donner le meilleur pour s’assurer que 
le continent européen participe activement à la providence des 
Vrais Parents avant qu’il ne soit trop tard.

Un jour de résurrection et d’éveil spirituel en Europe
Ce jour important de la Pentecôte a donc marqué une nouvelle ère de 
résurrection et d’éveil spirituel en Europe, avec la présence de la Vraie Mère, le 
Saint-Esprit substantiel.

Service dominical spécial de la pentecôte en Europe
Le service spécial de la pentecôte, ayant pour thème « BLOOM ! » marquait  
la renaissance et l’épanouissement par le Saint-Esprit. Il s’est déroulé en trois parties :

 1ère Partie — « Graines » : Elle a servi de programme préparatoire pour rencontrer la Vraie 
Mère, le Saint-Esprit substantiel.
2e Partie — « Bourgeons » : Il s’agissait de diffuser les paroles de la Vraie Mère pour faire 
ge rmer un nouveau départ.
 3e Partie — « Floraison ! » : Il s’agissait de la résolution et de la détermination de tous à raviver et 
à ressusciter l’Europe en unité avec la Vraie Mère, le Saint-Esprit substantiel.

Lors de la célébration, les enfants Hyo Dong de la deuxième génération et de la troisième 
génération d’Europe captivé le public avec leurs voix pures et innocentes, touchant profondément la 
Vraie Mère. Lorsqu’ils ont chanté leur chant de gratitude, incarnant l’essence de l’eau pure, j’ai 
ressenti un profond sentiment d’espoir pour l’avenir de l’Europe.

En outre, les jeunes de TOP GUN céleste présents en Europe ont offert un spectacle rempli d’un 
amour sincère et fervent pour la Vraie Mère. J’ai vu la Vraie Mère les regarder avec des yeux pleins 
d’amour, profondément touchée par leur dévouement.

Les leaders et les membres de l’Europe se sont consacrés au Hoondokhae, à la prière et au jeûne en 
prévision de la visite de la Vraie Mère. Leur profond désir de rencontrer la Vraie Mère a été 
profondément ressenti. Ils ont également parlé d’événements miraculeux, en particulier de la météo. 
Les prévisions météorologiques pour Munich annonçaient de la pluie tout au long de la semaine, et 
j’étais donc moi-même assez inquiet à l’idée de voyager en Europe. Étonnamment, les orages et les 
fortes pluies n’ont eu lieu que tôt le matin et tard le soir et, curieusement, chaque matin, les nuages se 
dissipaient pour laisser apparaître le soleil, apportant un début de journée radieux.

L’amour du Parent céleste pour la Vraie Mère
Samedi et dimanche, la pluie est tombée à l’aube, mais le matin, le ciel s’est dégagé pour laisser place 
au soleil et à la brise, ce qui a créé une magnifique atmosphère. Après la fin de toutes les activités du 
dimanche et alors que nous nous retrouvions à notre hôtel, une pluie torrentielle s’est soudainement 
abattue. Puis, un magnifique arc-en-ciel est apparu devant l’hôtel où logeait la Vraie Mère. Ce 
moment a été ressenti comme la profonde manifestation de l’amour du Parent céleste pour la Fille 
unique, la Vraie Mère.

Le Bénédictions de la Vraie Mère pour toute l’Europe
Des membres venus de toute l’Europe ont exprimé leur immense joie de rencontrer leur chère Vraie 
Mère. Ils se sont sentis rajeunis et renforcés par les retrouvailles et les échanges d’idées. Inspirés par 
les paroles de la Vraie Mère, ils ont souligné qu’aujourd’hui ne marque pas une fin, mais le début 
d’un nouveau chapitre.

Nouveau départ, nouvelle résolution
Je suis heureux de pouvoir dire que j’ai été témoin direct de la façon dont la visite de la Vraie Mère a 
annoncé une ère de changement, inaugurant une nouvelle aube pour l’Europe – une lueur d’espoir et 
de renouveau.
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L
e siège international de la Fédération des familles (FFPMU) a tenu ses réunions mensuelles du mois 
de mai avec les leaders des régions continentales du 10 au 14 mai. Elles ont débuté avec la région 
Asie-Pacifique (10 mai), puis se sont poursuivies avec l’Amérique du Nord zones 1 et 2 et l’Afrique (13 
mai) pour se finalement se conclure avec l’Amérique latine et la région Europe et Moyen-Orient (14 

mai).
Ces réunions ont permis d’aborder plusieurs points, notamment la Bénédiction des célibataires pour 

favoriser le développement de l’Église, le problème du vieillissement des membres de la Fédération des 
familles à travers le monde, TOP GUN céleste, le témoignage des jeunes, ou encore la préparation de la 
cérémonie d’entrée à Cheon Won Gung et dans le sanctuaire Cheonil.  

Lors de ces réunions, Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, a déclaré que la Vraie 
Mère est plus que jamais investie dans la prière et la dévotion pour montrer son incroyable cœur de piété 
filiale envers le Ciel et assurer le succès de la cérémonie d’entée à Cheon Won Gung et dans le sanctuaire 
Cheonil, qui marquera l’établissement définitif du Parent céleste sur terre. À travers une analyse claire des 
données, il a pris le temps d’expliquer et de discuter avec les participants de la direction dans laquelle la 
Fédération des familles devrait évoluer et des défis qu’elle serait amenée à surmonter. 

Pour réaliser l’espoir fervent du Parent céleste et de la Vraie Mère pour toute l’humanité, Dr Song a 
exhorté tous les leaders continentaux à fournir plus d’efforts pour revitaliser la culture du témoignage des 
jeunes, en mettant en œuvre des stratégies par région basées sur TOP GUN céleste et la mobilisation des 
jeunes inactifs des 2nde et 3e générations afin d’assurer le succès de la Bénédiction en mariage des célibataires 
en 2025. 

Ces réunions mensuelles conduites par le siège international se poursuivront à l’avenir pour s’assurer de 
la bonne marche de la providence du Ciel dans le monde entier.

Vision 2025, Siège International de la FFPMU :
Réunions Mensuelles avec les Leaders des 

Régions Continentales 
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A
u cours de la deuxième condition spéciale de dévotion de 40 jours, il s’est tenu un programme 
d’enseignement sur le statut et la valeur des Vrais Parents à la lumière de la providence du Ciel. Le 
programme était destiné aux leaders de Cheon Il Guk, aux familles bénies, aux membres et aux 
ambassadeurs de paix du monde entier. Il visait à renforcer l’unité avec la Vraie Mère, la première 

Fille unique et Saint-Esprit substantiel, et à révéler la véritable nature de Jésus afin de guider le christianisme 
dans l’accomplissement de sa mission de recevoir et de soutenir la Fille unique.

Le programme a débuté en Corée et les enseignements ont été diffusés à travers le monde par 
vidéoconférences. Dans certaines régions, les enseignements ont été effectués directement sur place. Le 
programme a été complété par des services dominicaux et des veillées spéciales de prière à Cheonshimwon. 
En outre, le sel béni spécial de la Vallée de la Mort a été distribué aux membres à travers le monde afin qu’ils 
l’utilisent pour trouver des justes préparés par le ciel dans leurs activités de témoignage.

Corée

Une formation spéciale de 14 jours sur la théorie des Vrais Parents s’est tenue du 23 février au 7 mars au 
centre de formation HJ Cheonju Cheonbo. La formation se tenait dans le cadre de la Vision 2025 et était 
destinée aux leaders d’église de la Corée. 230 leaders d’église ont participé à cette formation, dont 
l’objectif final était de renforcer l’unité avec la Vraie Mère et préparer des conférences pour enseigner les 
membres et les fidèles chrétiens. 

Un Engouement Mondial pour le Programme 
d’Enseignement sur le Statut et la Valeur des 

Vrais Parents
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Song Kwang-seok, Président de la FFPMU-Corée

Song Kwang-seok, leader national de la Corée, a souligné que la Vraie Mère exhorte tous les membres à 
révéler l’identité de Dieu en tant que Parent céleste, l’essence de Jésus, ainsi que la mission du 

christianisme à l’ère de Cheon Il Guk. Il a mis en lumière l’incroyable travail de la Vraie Mère, qui va au-delà des 
limites de son corps pour achever la providence du Ciel et ouvrir l’ère de la domination directe du Parent 
céleste. Le révérend Song a rappelé à tous qu’un vrai leader pour assurer la victoire.

Kim Seok-jin, Leader de l’église Cheonseung

Le révérend Kim Seok-jin a fait part de sa ferme détermination à s’unir à la Vraie Mère, la Fille unique. Il a été 
profondément touché de voir la Vraie Mère épuisée physiquement mais toujours très attentive, et a 

encouragé tout le monde à s’unir à elle et à témoigner du Parent Céleste dans leurs différentes régions.

Park Young-bae, Leader de l’église de Changwon

Le révérend Park Young-bae a décrit cette période de 14 jours comme un temps de renouveau, de 
compréhension de l’essence du Christ, de l’histoire du christianisme et de la vérité sur la providence. Il a 

ressenti un plus grand sens de la responsabilité et de la mission pour réaliser le rêve d’une Corée céleste 
unifiée.
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Yeon In-ki, Leader de l’église de Chungju 

Le reverend Yeon In-ki a ressenti le désir de la Vraie Mère d’instiller une forte conscience au cours de la 
cérémonie de clôture. Il a fait le vœu de guider sa famille afin qu’elle s’unisse complètement à la Vraie Mère, 

et s’est engagé à fournir tous les efforts nécessaires pour lui donner de la joie.

Moon Du-gyun, Leader de l’église de Mokpo

Le révérend Moon Du-gyun a vu ce séminaire comme un précieux moment de préparation pour éduquer les 
membres sur la théorie des Vrais Parents. Il a promis d’utiliser le sel béni de la Vallée de la Mort pour mener 

des activités de témoignage destinées aux chrétiens. Pour lui, Cheongpyeong est un lieu de renaissance 
spirituelle, où il a pris la ferme résolution de se consacrer davantage à la volonté de Dieu.

Amérique du Nord Zone 1 
(États-Unis)

Aux États-Unis, l’enseignement a été dispensé à l’échelle nationale pendant 70 jours à partir du 8 mars, dans 
le cadre de la tournée « Dragon bleu » qui avait pour thème « Unis à la Vraie Mère pour le succès de la 
Vision 2025 ». La tournée est passée par Washington D.C., Los Angeles, la région de la baie (Bay Area) de 
San Francisco, Dallas, Chicago, New Jersey, Indianapolis, Las Vegas et Atlanta, en Géorgie. Le programme 
s’est achevé avec succès, en mettant l’accent sur le statut et la valeur des Vrais Parents et sur la cérémonie de 
distribution du sel béni de la Vallée de la Mort.

Demian Dunkley, Président de la FFPMU États-Unis

Demian Dunkley, leader national des États-Unis, a estimé qu’avec la tournée « Dragon bleu », la deuxième 
génération s’est complètement unie à la Vraie Mère. Il a insisté sur la nécessité d’éliminer l’énergie négative 

du passé et de s’efforcer de soutenir davantage la Vraie Mère.

Rachel Kisile, Seconde génération

Jusqu’ici, l’histoire de Notre Mère m’a ouvert les yeux. Je la revois sous un bien meilleur jour. Je comprends 
vraiment pourquoi elle nous dit qu’elle est la Fille unique et pourquoi c’est si important.
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Sarafina Kisile, Seconde génération

En tant que membre de la deuxième génération, je me suis sentie poussée à aller plus loin et à voir comment 
je pouvais contribuer à la providence aujourd’hui en servant les Vrais Parents, en particulier la Vraie Mère, 

qui est le côté féminin de Dieu. Je sais que le monde n’a jamais connu cela. C’est le meilleur moment de 
l’histoire.

Madeleine Clark-Alexander, Ambassadrice de paix

Dieu nous a donc envoyés ici comme un phare de lumière et je veux simplement jouer le rôle qu’il m’a 
appelé à jouer pour aider le pasteur Hebangja.

Asie-Pacifique

Dans la région Asie-Pacifique, le programme a été mené 36 fois avec la participation de 1 467 personnes. 
En Thaïlande, la formation sur la théorie des Vrais Parents a été dispensée sous forme de séminaire avec 
une traduction en thaï. Dans d’autres régions, les leaders et les membres se sont réunis dans chaque 
église pour suivre la formation en ligne via Zoom. Le programme comprenait également des discussions 
et des séances de prière à Cheonshimwon.
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Robert Kittel, Président de Cheon Ui Won Asie-Pacifique

Dr Robert Kittel a vu la pièce manquante d’un puzzle vieux de 6 000 ans enfin en place. Conscient du statut 
et des responsabilités uniques de la Vraie Mère, il était confiant dans le fait qu’elle réalisera son projet sur 

terre avant de s’en aller. 

Julius Malicdem, Secrétaire général de la FFPMU Asie-Pacifique

Le secrétaire général Julius Malicdem a considéré le séminaire spécial de deux jours comme un appel à 
verser du vin nouveau dans la région de l’Asie-Pacifique. Il a estimé qu’il s’agissait d’un moment crucial 

pour remporter de grandes victoires en 2024, en étant unis dans l’Esprit et la Vérité.

Hajime Saito, Directeur sous régional, Cambodge

Le révérend Hajime Saito a souligné que la Vraie Mère était la première et la seule personne à avoir reçu 
directement l’amour vrai de Dieu. Il a également souligné l’importance d’hériter de cet amour, de pardonner 

aux autres et de remplir la mission de famille Cheonbo en bénissant 430 couples et en accomplissant le but 
des 43 familles.

Amérique du Nord Zone 2 (Canada)

Au Canada, la formation a été dispensée chaque semaine à Toronto, Montréal et Vancouver, tous les 
dimanches de mars et d’avril. Plus de 550 membres ont assisté à la projection de sept conférences vidéo, 
suivies de séances de questions-réponses.

Témoignage d’un membre

Grâce aux enseignements sur la théorie des Vrais Parents, j’ai compris ce que ressentait la Vraie Mère tout 
au long de sa vie et pourquoi elle mettait l’accent sur son rôle de Fille unique et combien elle priait 

désespérément pour la providence. Cette formation a fourni des informations à la fois logiques et 
émotionnelles, ce qui en a fait une expérience précieuse.
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Amérique Centrale

En Amérique centrale, la formation sur le statut et la valeur des Vrais Parents s’est déroulée sur sept jours, 
du 10 au 16 février. Elle visait à former les leaders d’église afin qu’ils soient en mesure de dispenser les 
enseignements dans leurs différentes zones.

Bernardo Cruz, Président de la FFPMU République Dominicaine

Le révérend Bernardo Cruz a fait part de son enthousiasme à diffuser les enseignements au plus grand 
nombre. Les membres ont apprécié la clarté et la simplicité de chaque conférence, mais ont noté que la 

compréhension du sens profond nécessitait plusieurs sessions et que les séances de questions-réponses 
étaient nécessaires. Ils ont également exprimé le désir de partager ces vidéos avec les membres de leurs 
communautés.

Amérique du Sud

En Amérique du Sud, la formation sur la théorie des Vrais Parents a été menée dans chaque district. 
Dans la sous-région 1, au Brésil, 850 personnes y ont pris part en ligne et dans 40 églises le 20 avril. Dans 
la sous-région 2, la formation s’est déroulée sur deux jours, les 15 et 16 avril, et 600 membres y ont 
participé en ligne et hors ligne. Dans la sous-région 3, la formation s’est déroulée avec succès le 20 avril 
pour 207 participants.

Francisco José Marques Costa, Membre du Brésil

Francisco José Marques Costa a souligné l’importance de comprendre la valeur et la position de la Vraie 
Mère en tant que Fille unique. Il a admiré le courage dont elle a fait preuve en affrontant le monde, en 

assumant son rôle de Saint-Esprit substantiel, malgré les critiques des religieux traditionnels. « Je pense que 
le séminaire a fourni un contenu complet qui a clarifié la position de la Vraie Mère sur terre. »

Rolando Iriarte, Secrétaire général de la FFPMU-Paraguay

Le secrétaire général Rolando Iriarte considère la Vraie Mère, Wang Omma, comme le cœur de la providence. 
Il a également déclaré que critiquer la Vraie Mère revenait à critiquer Dieu et le Vrai Père. Voir la Vraie Mère lui 

rappelait le Vrai Père, et à travers les Vrais Parents, il a ressenti l’amour du Parent céleste. Le séminaire l’a 
motivé à en apprendre davantage sur la Vraie Mère et à expliquer son importance à sa famille et à ses amis.

28      True Peace



Esperanza Gomez, Secrétaire générale de la FFPMU-Argentine

Elle a trouvé très touchante la conférence intitulée, « La Vraie Mère, la Fille unique apparue après 6 000 ans 
». Le contenu l’a aidée à se connecter au cœur de la Vraie Mère, à comprendre les sacrifices quotidiens 

d’une mère, d’une épouse et d’une fille. Cela a accru sa gratitude et son empathie pour la Vraie Mère et a 
renforcé sa détermination à la soutenir et à œuvrer pour le succès de la Vision 2027.

Evaristo Fernandez, Membre du Paraguay

Le séminaire lui a permis de réaffirmer son engagement et celui de sa famille à suivre la Vraie Mère dans la 
poursuite de sa vision et de son rêve. Les enseignements l’ont rassuré sur le fait qu’il avance dans la bonne 

direction.  

Tsusaka Kazuhiro, Président de la FFPMU-Uruguay

Grâce aux enseignements, le président Tsusaka Kazuhiro a compris la différence entre le premier 
avènement et le second avènement du Messie, nécessaire à la compréhension du cours des Vrais 

Parents. Il a acquis une compréhension plus profonde du statut et de la valeur de la Vraie Mère, la Fille unique, 
et s’est senti reconnaissant pour la formation qui a clarifié leur mission en cours.

Liz Kaluf, Membre de la Bolivie

Liz Kaluf a apprécié les efforts de la Vraie Mère, notamment son ferme engagement à prendre part au Saint 
Mariage. Elle a souligné l’importance de consolider les bases en tant que citoyens de Cheon Il Guk et a 

souhaité avoir la même détermination que la Vraie Mère, en luttant jusqu’à ce que le rêve de Dieu et de 
l’humanité se réalise.
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L
e 5 mai, la Vraie Mère a célébré le Jour des enfants au Jardin de fleurs et d’oiseaux Gapyeong Begonia, 
en présence de plus de 200 personnes, notamment les enfants Hyo Dong et leurs parents, qui font 
partie du personnel du complexe HJ Cheonwon. 

L’évènement allait au-delà d’une simple célébration du traditionnel Jour des enfants. Il s’agissait 
d’un moment spécial d’enseignement, qui a permis aux participants de prendre conscience du rêve du 
Parent céleste, de l’établissement de Cheon Il Guk par les Vrais Parents et de la valeur des 2nde et 3e 
générations. 

En entonnant une comptine et la chanson « La grâce de Mère », les enfants Hyo Dong et leurs parents ont 
exprimé leur amour et leur profonde gratitude aux Vrais Parents de l’humanité, qui ont créé une 
magnifique atmosphère en cette journée pluvieuse.

Le programme comprenait une visite libre de Gapyeong Begonia et un repas en famille au restaurant 
Heaven G Burger. L’évènement a été marqué par les précieuses paroles de bénédiction de la Vraie Mère à 
l’endroit des enfants Hyo Dong. 

Célébration du Jour des Enfants avec 
la Vraie Mère
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Paroles de la Vraie Mère

Devenez de fiers leaders de Cheon Il Guk
Vous êtes tous les chers enfants Hyo Dong de Cheon Il Guk. Grâce à papa et maman et grâce aux Vrais 
Parents, vous êtes de « l’eau pure ». Je souhaite vivement que vous grandissiez magnifiquement et en 
bonne santé, que vous soyez gentils et que vous deveniez de fiers leaders de Cheon Il Guk, qui aiment leur 
pays et le monde.

Aujourd’hui, c’est le Jour des enfants. Dieu, le Créateur et Maître de l’univers, est notre Parent céleste. 
Le rêve du Parent céleste était de réaliser le Royaume des cieux sur terre, où Il déverserait Son amour sur 
des enfants comme vous et avancerait vers l’avenir ensemble avec les Vrais Parents. Cependant, les 
adultes censés devenir les premiers ancêtres humains ne sont pas parvenus à s’unir au Créateur et ont 
commis des erreurs qui nous ont conduits dans ce monde difficile d’aujourd’hui. 

Durant les 12 dernières années, les Vrais Parents ont consacré leurs efforts à créer un nouvel 
environnement et à construire le Cheon Il Guk historique. L’année prochaine, nous présenterons en 
offrande au Ciel Cheon Won Gung et le sanctuaire Cheonil, où nous pourrons servir le Parent céleste sur 
terre. Pour arriver à ce jour, les Vrais Parents doivent créer le cadre dans lequel pourrait se réaliser le 
rêve du Parent céleste, qui désirait vivre avec Ses enfants sur terre en leur déversant tout Son amour. 

Le Parent céleste a créé pour nous le monde naturel, comprenant les animaux, les belles fleurs, les 
poissons et bien d’autres choses encore. Mais jusqu’à présent, les gens dans le monde ne le savaient pas. 
Cependant, vous savez tout cela grâce à vos parents et aux Vrais Parents.

Vous êtes des personnes bénies aujourd’hui, en ce Jour des enfants, car les Vrais Parents ont préparé 
pour vous un cadre extrêmement magnifique et plein de mystères. J’espère donc que vous créerez de 
nombreux souvenirs formidables dans ce cadre, que vous en parlerez à vos petits frères et petites sœurs, à 
vos amis, et que vous deviendrez des enfants bénis Hyo Dong qui profiteront pleinement de cet espace. 
Passez donc un agréable moment. 
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A
près l’ascension du Vrai Père, la Vraie Mère a donné des instructions pour la construction d’un 
bateau de croisière électrique respectueux de l’environnement qui naviguerait sur le fleuve 
Bukhan sans le polluer et deviendrait l’une des meilleures attractions touristiques au monde.

Suivant les paroles de la Vraie Mère qui guide la providence avec une grande vision portée vers 
l’avenir, la construction du Gapyeong Cruise, un bateau électrique de classe mondiale, a débuté en janvier 
2019. Gapyeong Cruise est devenu officiellement opérationnel sur la « route du millénaire », la voie navigable 
du fleuve Bukhan, le 12 avril 2024. 

Le Complexe HJ Cheonwon revitalise le 
Tourisme dans le Comté de Gapyeong
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Gapyeong Cruise est enregistré au ministère des Océans et de la Pêche de la République de Corée comme 
le tout premier bateau électrique du pays. Il ouvre grandement les portes de la revitalisation touristique 
dans la région, au même titre que les nombreuses attractions du complexe HJ Cheonwon, notamment le 
Jardin de fleurs et d’oiseaux Gapyeong Begonia, le parc animalier SeenB ou encore le Café Aqua Garden. Avec 
toutes ces attractions, le complexe HJ Cheonwon, qui présente le modèle du Royaume des cieux sur terre, 
s’impose petit à petit comme une destination incontournable en matière touristique.

« Cheongpyeong est la Terre sainte et la capitale de Cheon Il Guk. Vous êtes les citoyens d’honneur de 
Cheon Il Guk. Vous devez fièrement annoncer au monde qui vous êtes. De nombreuses religions dans le 
monde ont commencé avec l’idée de vivre une vie de bonté, mais elles ignorent leur objectif ultime et leur 
destination finale. C’est pourquoi, en tant que la Vraie Mère, je suis en train de développer le complexe 
[HJ] Cheonwon afin de montrer au monde entier à quoi ressemblerait le lieu où vivent les citoyens de 
Cheon Il Guk servant le Parent céleste. » (Paroles de la Vraie Mère, 4 novembre 2017, Centre de 
formation HJ Cheonju Cheonbo). 
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D
ans ses efforts pour la réunification de la Corée et 
la restauration nationale, la grande église de 
Cheonan a invité le 27 avril M. Kim Young-ho, 
ministre de l’Unification de la République de 

Corée, afin d’animer une discussion qui s’intitulait : 
« Découvrir la Corée du Nord ». 

La rencontre s’est déroulée au centre éducatif et culturel 
des élèves de la province de Chungnam, dans la ville de 
Cheonan. Plus de 300 personnes y ont pris part, 
notamment le révérend Song In-young, leader de la 
grande église de Cheonan, le ministre Kim Young-ho, des 
professionnels des médias, des responsables 
d’organisations civiles, des jeunes, ainsi que de membres 
de la Fédération des familles.

En ouverture, le moine Kim Beob-ye, président de 
l’Association pour défendre la mémoire du général Kim 
Shi-min, a déclaré que les vrais guerriers sont ceux qui se 
sont inspirés de l’esprit de patriotisme du général Kim 
Shi-min et se sont sacrifiés pour la patrie et le peuple sans 
diviser les régions ou créer des factions. Le moine Kim a 
ajouté que malgré la division entre la Corée du Nord et la 
Corée du Sud qui dure depuis plus de 70 ans, le peuple 

coréen a vécu ensemble pendant plus de 5 000 ans. Il a 
ensuite fait part de son fervent espoir de voir la politique 
de réunification être effectivement mise en œuvre pour le 
bonheur de tous les coréens. 

Le ministre Kim Young-ho s’est ensuite vu décerné une 
plaque de remerciement par le révérend Song In-young. 
Lors de sa conférence, le ministre Kim a évoqué la 
situation socio-économique de la Corée du Nord. Il a 
notamment partagé des données constituées grâce à des 
entretiens directs avec des transfuges nord-coréens. Lee 
So-yeon, présidente de l’Association des femmes de la 
nouvelle Corée, qui est apparue dans le film Beyond Utopia 
dans le rôle d’une ancienne soldate nord-coréenne, a 
profondément touché l’auditoire en racontant avec 
beaucoup de calme sa périlleuse fuite de la Corée du Nord 
vers la Corée du Sud, une histoire qui n’a pas été racontée 
dans le film.

La rencontre a été saluée pour sa contribution à la 
compréhension de la Corée du Nord, à l’amélioration des 
relations intercoréennes et à la promotion de la 
réunification de la Corée dans un contexte où l’intérêt 
pour la réunification ne cesse de décroître. 

Discussion avec Kim Young-ho, 
Ministre de l’Unification de la République de Corée : 

« Découvrir la Corée du Nord »
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A
près les représentants de l’Amérique du Sud, Peace TV poursuit sa formation des responsables de 
la production vidéo des régions continentales. La dernière en date celle des représentants de 
l’Amérique centrale et des Caraïbes. La formation a débuté le 2 mai dernier et devrait se dérouler 
pendant huit semaines. 

Dans cette ère de la communication instantanée, la Vraie Mère entend partager dans toutes les langues 
les nouvelles de Cheon Il Guk à travers le monde. Elle a ainsi offert du matériel de tournage et autorisé 
PeaceTV à conduire cette formation sur la production vidéo pour permettre aux participants de contribuer 
au développement de la providence en produisant et en conservant des vidéos sur les activités menées dans 
chaque région en vue de transmettre aux peuples du monde entier les paroles et les enseignements des 
Vrais Parents. 

Ainsi, le siège international a procédé à une sélection de jeunes de moins de 30 ans engagés dans la 
mission publique sur chaque continent et ayant des connaissances de base dans l’utilisation de caméras et le 
montage vidéo. Le siège international prend totalement en charge les frais de cette formation de deux mois, 
dont l’objectif est de former de jeunes talents qui seront chargés de la production vidéo dans les différentes 
régions continentales. 

Grâce à cette formation qui allie théorie et pratique (Rédaction de scénarios, planification, tournage, 
montage vidéo et distribution), PeaceTV entend former des jeunes capables de produire du contenu de 
qualité et contribuer ainsi à l’expansion rapide de la providence de la Vraie Mère et Fille unique dans le 
cadre de la mission publique. 

À l’issue de la formation, les participants recevront du matériel vidéo et audio qu’ils utiliseront sur le 
terrain dans le cadre de leur mission.

Siège International, PeaceTV : 
Formation des Responsables de la 

Production Vidéo des Régions Continentales 
(Amérique Centrale & Caraïbes)

Juin 2024 35



U
niversal Ballet (Directrice : Moon Julia ; Directeur artistique : Yu Byung-hun) a célébré son 40e 
anniversaire avec la pièce « Roméo & Juliette », chorégraphiée par Kenneth MacMillan, qui a été 
présentée sur la scène de l’Opéra du Centre des Arts de Séoul du 10 au 12 mai.

La production, dont Universal Ballet a acquis les droits de représentation en Corée en 2012, est revenue sur 
scène après ses dernières représentations en 2016 et 2012. Parmi les nombreuses versions de Roméo et 
Juliette, celle de MacMillan est considérée comme la plus fidèle au texte original de Shakespeare.

Avec comme fond musical l’œuvre de Sergei S. Prokofiev, cette représentation a été une nouvelle occasion 
de mettre en lumière l’immense talent artistique inégalé de l’Universal Ballet, qui totalise 40 ans d’histoire.

La danseuse principale de l’American Ballet Theatre (ABT), Seo Hee, qui a interprété Juliette pour la 
première fois en Corée, est devenue la première Asiatique à être nommée danseuse principale au cours des 
75 années qui se sont écoulées depuis la création de l’ABT en 1939, et Daniel Camargo, qui a joué le rôle de 
Roméo à ses côtés, est actuellement danseur principal à l’ABT.3 Il a également été danseur principal au 
Ballet de Stuttgart et au Ballet national néerlandais.

Une autre Juliette est Kang Mi-sun, lauréate du « Benoit de la Danse » en 2023. Elle est sans aucun doute 
la meilleure ballerine de Corée et a grandement contribué à élever le statut du K-Ballet à travers le monde. 
En 2016, elle a parfaitement joué le rôle de Juliette dans « Roméo & Juliette » avec son jeu intérieur riche et 
son excellente technique. À ses côtés se trouvait Lee Hyun-jun, qui a joué le rôle de Roméo. Il est le danseur 
principal et la grande star de l’Universal Ballet. Danseur talentueux doté d’une technique remarquable et 
d’exceptionnelles qualités d’acteur, Lee Hyun-jun a travaillé pendant quatre ans comme danseur principal 
au Tulsa Ballet, aux États-Unis, et maîtrisait une variété de répertoires.

Moon Julia, directrice de l’Universal Ballet a déclaré : « «Roméo & Juliette» de Kenneth 
MacMillan est un chef-d’œuvre qui correspond le plus au texte original de Shakespeare, 
et j’aimerais le montrer au public coréen. L’incroyable alchimie entre Kang Mi-sun et Lee 
Hyun-jun et l’harmonie exceptionnelle entre la ballerine star d’ABT Seo Hee et Daniel 
Camargo valent la peine d’être regardées en intégralité. L’Universal Ballet met tout en 
œuvre pour offrir au public un spectacle qui les touchera profondément. »

Célébration du 40e Anniversaire de 
l’Universal Ballet :

« Roméo & Juliette » chorégraphiée 
par Kenneth MacMillan
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D
u 5 au 7 avril, la tournée 
« Dragon bleu », qui était à sa 
cinquième étape, s’est 
dirigée du côté de l’église de 

Chicago, où plus de 300 personnes 
s’étaient réunies pour l’occasion. Les 
participants de la deuxième 
génération ont vécu des expériences 
spirituelles transformatrices qui ont 
apporté une guérison bien nécessaire. 
Du 12 au 14 avril, la 6e étape de la 
tournée « Dragon bleu » avait comme 
destination l’église de New Jersey. En 
raison du manque de place, deux sites 
satellites ont été installés à l’église de 
Belvedere et à l’église de l’Association 
évangélique coréenne (KEA). 454 
personnes se sont inscrites dans le 
New Jersey, 138 à New York, 75 à 
l’église KEA, et 260 autres se sont 
inscrites en ligne. Au total, 927 
personnes ont participé à l’événement. 
Les membres de la deuxième 
génération ont animé 70 % de 
l’événement.

Le 20 avril, 100 membres de 
l’American Clergy Leadership Conference 
(Conférence américaine du leadership 
chrétien, ACLC) venus de tous les 
Etats-Unis sont arrivés en Corée pour 
les événements marquant le 64e 
Anniversaire du Saint Mariage des 

Vrais Parents. Dès leur arrivée, ils ont 
tenu un évènement de louange et 
d’adoration, au cours duquel le 
révérend Abram Dixon de Houston 
(Texas), fils spirituel du pasteur Noel 
Jones, a délivré un message puissant. 
Dr Michael Jenkins a ensuite présenté 
l’histoire de la Vraie Mère, ses origines 
chrétiennes et l’histoire de l’Église. 
Les pasteurs ont ensuite visité l’église 
de Cheongpa-dong où ils ont offert de 
ferventes prières, puis ils ont dîné 
avec leurs homologues de la Korean 
Christian Leadership Conference 
(Conférence coréenne du leadership 
chrétien, KCLC). Le jour suivant, ils 
ont assisté à un service à l’église 
Cheonseung, à Séoul, où les membres 
coréens ont pu témoigner des efforts 
d’ACLC aux côtés des Vrais Parents. 
Dans la soirée, les pasteurs 
américains se sont rendus à 
Cheonshimwon pour une séance de 
prière. Certains y ont même reçu des 
révélations sur les Vrais Parents et la 
Vraie Mère.

Le 22 avril, cinquième jour du 
pèlerinage du « Dragon bleu » en 
Corée, a été rempli d’expériences 
significatives. Les 420 jeunes 
participants au pèlerinage ont assisté 
à la Conférence internationale sur le 

leadership (ILC) avec 100 membres 
d’ACLC. Tarlee Teah, participant de 
deuxième génération, a déclaré : « J’ai 
pu entendre et voir à quel point nous 
avons un impact en tant 
qu’Américains, et à quel point nous 
devons travailler ensemble pour 
contribuer à l’unification de la Corée 
du Nord et la Corée du Sud ». Les 
chefs religieux d’ACLC et les jeunes 
ont ensuite profité de la volière de l’île 
de Nami, d’un café à Aqua Garden et 
des magnifiques vues qu’offre le 
bateau Gapyeong Cruise. Ce soir-là, le 
révérend Kevin Thompson, leader de 
l’église de la Bay Area (Californie), a 
parlé du rôle et des fondements du 
christianisme en Corée, de la guerre 
de Corée et de la zone démilitarisée 
(DMZ), en préparation des 
événements du lendemain.

Le 23 avril, 520 Américains ont 
traversé le célèbre pont du fleuve Han 
à Séoul et ont profité de l’île de 
Nodeul. Ils se sont ensuite rendus 
dans la DMZ pour prier pour 
l’unification de la Corée du Nord et de 
la Corée du Sud. Desiree Contreras, 
un jeune membre de la Fédération des 
familles, a déclaré : « J’ai l’impression 
qu’il s’agit d’une base pour 
l’unification du monde. Petit à petit, je 

Tournée « Dragon Bleu » et Pèlerinage 
(2e Partie)
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commence à voir la mission que Mère 
Moon essaie d’accomplir. J’ai 
l’impression qu’il s’agit d’une 
fondation pour amener le monde à la 
paix et unir plus de pays. » Ils ont 
également visité le cimetière des 
missionnaires chrétiens de 
Yanghwajin et le mémorial de la 
guerre de Corée.

Le 24 avril, les jeunes célibataires et 
les couples précédemment mariés se 
préparaient activement pour la 
cérémonie de Bénédiction. Les 
couples de l’ACLC ont organisé leur 
propre banquet de préparation à la 
Bénédiction. Benjy Uyama, 
représentant du groupe « High Noon », 
a fourni des éléments spirituels pour 
vivre une vie sans ombres. Plus tard 
dans la matinée, la Vraie Mère a 
officié la cérémonie de Bénédiction 
cosmique, au cours de laquelle 21 
jeunes couples américains et 40 
couples précédemment mariés 
d’ACLC ont reçu la précieuse 
Bénédiction. La cérémonie s’est tenue 
conjointement avec la célébration de 
l’Anniversaire du Saint Mariage des 
Vrais Parents. 420 jeunes Américains 
ont interprété avec enthousiasme la 
chanson « Total Praise » pour la Vraie 
Mère lors du banquet spécial qui a 
suivi. Dans la soirée, les pasteurs 
d’ACLC et les jeunes ont participé à la 
veillée spéciale de prière de 

Cheonshimwon, au cours de laquelle 
ils ont partagé de puissants 
témoignages sur comment ils ont été 
profondément touchés par la Vraie 
Mère. 

Le 25 avril, ils ont tous visité Cheon 
Jeong Gung et ont écouté les 
précieuses paroles de la Vraie Mère 
lors de la célébration de la victoire 
dans le hall principal du centre de 
formation HJ Cheonju Cheonbo. Cette 
célébration a été suivie d’une 
rencontre spéciale avec la Vraie Mère 
et les principaux leaders de l’Église de 
l’Unification dans le monde. Le 
révérend Demian Dunkley, président 
de la Fédération des familles aux 
États-Unis, y a présenté un rapport 
sur le pèlerinage des jeunes 
Américains en Corée.

Le 26 avril, dernier jour du 
pèlerinage, les membres d’ACLC se 
sont rendus à Imjingak afin de 
participer au rassemblement 
interconfessionnel de prière de l’IAPD 
pour une Corée céleste unifiée. Les 
jeunes participants ont apprécié la 
visite de professeure Moon Yeon-ah, 
qui a apporté quelques-uns des en-cas 
préférés des Vrais Parents – beignets, 
café et bonbons à la citrouille – et a 
parlé des Vrais Parents. Les 
participants ont également écouté le 
professeur Do Hyun-sup et Dr 
Yong-Cheon Song, président de la 

Fédération des familles, qui sont tous 
les deux revenus sur le cours des 
Vrais Parents. De nombreux 
participants, y compris de nouveaux 
membres de la Fédération des 
familles, ont ensuite partagé leurs 
témoignages sur leur séjour en Corée. 
Parmi eux, Ramone Richburg 
(nouveau membre), d’Atlanta 
(Géorgie), a déclaré : « Pour tous ceux 
qui ne connaissent pas 
Cheongpyeong, il faut absolument en 
faire l’expérience au moins une ou 
deux fois dans sa vie. C’est 
magnifique ici, surtout si vous avez 
besoin d’une guérison spirituelle. 
Dieu est bon, Dieu est bon. Les Vrais 
Parents sont vraiment réels, vous 
savez, vraiment. »

Les participants ont repris l’avion 
pour les États-Unis le 27 avril, où la 
tournée du Dragon Bleu s’est 
poursuivie avec sa 7e étape dans 
l’Indiana du 3 au 5 mai, enregistrant 
la participation de plus de 120 
personnes. La tournée s’est ensuite 
poursuivie à Las Vegas du 10 au 12 
mai et s’est achevée à Atlanta du 17 au 
19 mai. De nombreux jeunes ont 
témoigné avoir eu une expérience 
révélatrice en écoutant l’histoire de la 
Vraie Mère et comprennent 
maintenant pourquoi elle est la Fille 
unique.
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L
e 11e tournoi international de Tong-Il Moo-Do pour la paix, organisé par la Fédération internationale 
de Tong-Il Moo-Do avec le concours de celle des Philippines, s’est tenu du 3 au 5 mai 2024 à la Sunhwa 
International Academy Foundation (SHIAF), à Antipolo, aux Philippines. L’évènement marquait le 64e 
Anniversaire du Saint Mariage des Vrais Parents, le 45e Anniversaire de Tong-Il Moo-Do et le 40e 

Anniversaire de la Fédération philippine de Tong-Il Moo-Do.

Le tournoi a vu la participation de 60 athlètes de 21 pays, notamment la Corée, le Japon, les États-Unis, les 
Philippines, Hong Kong, la Malaisie, le Cambodge, la Thaïlande, le Myanmar, le Viêt Nam, l’Albanie, le 
Brésil, la République démocratique du Congo, l’Éthiopie, la Mongolie, la Zambie, le Paraguay, l’Iran, les Îles 
Salomon, le Vanuatu et les îles Samoa. L’évènement a également enregistré la participation notable de maître 
Seok Jun-ho, co-créateur de Tong-Il Moo-Do, Dr Moon Pyung-nae, co-président de la Fédération 
internationale de Tong-Il Moo-Do, maître Takamitsu Hoshiko, co-président de la Fédération internationale 
de Tong-Il Moo-Do, ou encore d’un représentant du maire de la ville d’Antipolo.

Les principaux objectifs de l’évènement étaient de poser les bases de l’entrée triomphale de la Vraie Mère 
à Cheon Won Gung et dans le sanctuaire Cheonil, la préparation du prochain tournoi international prévu 
en 2025 au Cambodge, l’établissement d’un Sedowon au Centre mondial de la paix aux Philippines et à IPLC 
(International Peace Leadership College) et l’intégration de Tong-Il Moo-Do dans le programme d’études de 
l’Université Sun Moon en Corée. 

Tong-Il Moo-Do, créé et développé par les Vrais Parents il y a plus de 40 ans, entend contribuer à 
l’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud, à l’intégration des arts martiaux et à l’unité du corps 
et de l’esprit afin de parfaire le caractère. Sa philosophie éducative est centrée sur l’amour de Dieu, l’amour 
de l’humanité et l’amour de la nation. 

Grand Festival des Arts Martiaux :
11e Tournoi International de Tong-Il Moo-Do 

pour la Paix – Philippines 2024
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L
e 27 avril, la Fédération des familles de la République Dominicaine a organisé une conférence et une 
cérémonie de Bénédiction à Saint-Domingue dans le cadre d’une campagne nationale visant à 
renforcer le mariage en tant que fondement d’une culture de paix.

En prélude à la cérémonie de Bénédiction, une conférence a été donnée par M. César Augusto Regalado 
Muñoz, secrétaire général de la FPU République Dominicaine. Elle portait sur le thème : « La signification et 
la valeur de la Bénédiction en mariage ». Plus de 80 personnes ont assisté à l’évènement, et sept couples, dont 
cinq précédemment mariés, ont reçu la Bénédiction. La cérémonie de Bénédiction a été officiée par le 
révérend Takahashi Kono et son épouse, Teiko Kono, qui représentaient les Vrais Parents pour l’occasion. 

Parmi les couples bénis, il se trouvait celui de l’ancienne ambassadrice de la République Dominicaine au 
Costa Rica, Alfida Fernandez, qui a déclaré qu’après cinquante ans de mariage, elle était déterminée à 
suivre les enseignements des Vrais Parents et fonder une vraie famille. Tous les nouveaux couples bénis ont 
ensuite exprimé leur profonde gratitude à Dieu et aux Vrais Parents pour l’immense grâce de leur permettre 
d’entamer une nouvelle vie en tant que des familles bénies.

Cet événement a permis de renforcer l’engagement en faveur d’une culture de paix à travers le caractère 
sacré du mariage.

Renforcer les Mariages pour créer une 
Culture de paix
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L
a FPU Pérou, en collaboration avec l’AIPP (Association 
internationale des parlementaires pour la paix) et des 
parlementaires péruviens, a célébré la Journée 
internationale de la Terre nourricière au Congrès de la 

République, en présence de plus de 200 personnes. L’évènement 
s’est déroulé le 2 mai, à l’auditorium José Faustino Sánchez 
Carrión du Congrès de la République du Pérou. 

L’invité d’honneur, Juan Carlos Vargas, ministre de 
l’Environnement du Pérou, a remercié la FPU pour son travail 
aux niveaux national et international, et a souligné la 
responsabilité des ambassadeurs de paix dans la promotion de 
la paix par la préservation de l’environnement.

Plusieurs ambassadeurs de paix sont également intervenus 
lors de la rencontre, notamment des scientifiques, des 
responsables d’ONG ou encore des activistes 
environnementaux. 

Lors de l’évènement, la FPU a distingué 47 nouveaux 
ambassadeurs de paix et leur a décerné des récompenses 
spéciales pour leurs contributions exceptionnelles au bien-être 
de la société. Raúl Huamán Coronado, membre du Congrès, et 
Juan Carlos Castro Vargas, ministre de l’Environnement, 
figuraient parmi les lauréats.

L’événement s’est conclu par une prestation musicale des 
membres du collège des avocats de Lima, « Avocats pour la paix 
universelle ».

Célébration de la Journée Internationale de la 
Terre Nourricière 2024
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